
 

２０１７－１８年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」 

 
本 日 第２２６０回 ２０１７年９月２２日（金）  No.２１４５ 

 

 

 

 
 

前 回 第２２５９回 ２０１７年９月１２日（火）  記  録 
 
ガバナー公式訪問  於サンプラザシーズンズ 

 

瀬戸 RC･尾張旭 RC･瀬戸北 RC･愛知長久手 RC 

合同例会 

 

〇斉唱：「君が代」・「奉仕の理想」 

〇来訪者：国際ロータリー 第 2760 地区 

2017-18 年度  

ガバナー     神野  重行君 

地区幹事     加藤  定伸君 

地区副幹事   小酒井 比呂志君 

〇出席者：会員 21 名中 16 名出席 出席率 76.19％ 

前々回補正出席率 9 月 1 日分 95.23％ 

 

4RC 合同でガバナーと会長･

幹事懇談会 

 

 

愛知長久手 RC  

会長 青山 和成 

皆さんこんにちは、まず

もちまして本日はガバナ

ー公式訪問と言うことで

神野ガバナーをはじめ加

藤地区副幹事と小酒井地区副幹事には、足元の悪い

中そしてお忙しい中ようこそお越し頂きました。あ

りがとうございます。さて本日は、愛知長久手ロー

タリークラブがホストクラブとして４ＲＣの合同

例会でありますが、行き届かない点や、至らぬ点が

ございましたら決まり文句ではございますが、「ロ

ータリーの友情」を持ってお許し頂ければと思いま

す。 

そして先ほど懇談会を神野ガバナーと加藤地区

幹事と小酒井地区副幹事と瀬戸ロータリークラブ、

尾張旭ロータリークラブ、瀬戸北ロータリークラブ、

愛知長久手ロータリークラブ会長・幹事で行わせて

頂きましたが、神野ガバナーより色々なお話を頂き

ました。ありがとうございました。時間の調整が、

本日のプログラム  Today's Program 
 
 

点      鐘 
  
ロータリーソング 「 奉仕の理想 」 

卓話担当者：プログラム委員会 

 

卓話者：笠松体操クラブ 代表 笠松  茂様 

                    笠松 和永様 

演 題 : 「 オリンピックへの道 」 

 会長あいさつ  

       
基本教育と識字率向上／ロータリーの友・OFDY 

                            

  
例 
 
会 

 

予 
 

定 

９月３０日（土） １０月６日（金） １０月１４日（土）  １０月２０日（金） 

担当：親睦活動委員会 
 

月見例会 
（２９日振替） 

 
於良福寺書院 
18:00 点鐘 

卓話担当者：会員増強委員会 
卓話者：地区会員増強 

委員 古橋エツ子君 
会員増強委員長 

仲澤 昌容君 
演題：「地区会員増強委員会 

で学んだこと」 

担当：社会奉仕委員会 
  

尾張旭市民祭協賛 
苗木配布 

（10/13 振替） 
於スカイワードあさひ 
 イベント広場南 

卓話担当者：米山委員会 
卓話者：米山記念奨学生 
    陳 文娟さん 
演題：「自己紹介」 



うまく行かず、まだまだ話す事がありましたが、時間

も少し遅れており、バタバタしてしまい申し訳ござ

いませんでした。 

さて、私は今年度、愛知長久手ロータリークラブ

の会長として大役を任せられた訳ですが、ロータリ

ーに入ってまだ９年目を迎えたばかりで、勉強不足

でロータリーに関しても知識不足ではございます

が、今年度の神野ガバナーが掲げられた「今のロー

タリーを楽しもう」と言う方針を基に、何とか瀬戸

ロータリークラブ、尾張旭ロータリークラブ、瀬戸

北ロータリークラブ、そして愛知長久手ロータリー

クラブが隣近所ですので、協力し助け合ってロータ

リー活動を楽しく頑張って行きたいと思っており

ます。しかしながらこれだけ素晴らしいロータリー

の活動をしているのにも関わらず、ロータリーの認

知度はまだまだ低いと感じます。この認知度を向上

させる為にも、瀬戸ロータリークラブ、尾張旭ロー

タリークラブ、瀬戸北ロータリークラブにもご協力

頂きご指導頂き、今後のロータリー活動を共に頑張

って行きたいと思いますので宜しく致します。この

後、神野ガバナーからの卓話の時間もございますの

で、しっかり聞いて今後のロータリー活動に生かし

て頂ければと思います。本日は宜しくお願い致しま

す。 

【お礼の言葉】 
本日はお忙しい中、貴重なお話を頂き誠にありが

とうございました。まず、最初に白熊と牛と言う話

しがありましたが、初めて神野ガバナーを拝見させ

て頂いた時も大きな方だなと感じましたが、声が意

外と可愛く、本日最初に懇談会をさせて頂いた時も

神野ガバナーが何でも良いから質問して下さい。と

言われ大きな心と体でまさしく白熊と牛のイメー

ジだと感じました。神野ガバナーが言われておりま

す。「今のロータリーを楽しもう」と言うことですが、

今のロータリーを楽しむ為にも各クラブで話し合

い、自クラブの強み弱みを見付け、しっかりと自ク

ラブの分析を行うことによって的確な活動、戦略的

な活動が行っていけると考えます。そして個人でも

ロータリーの良さや楽しさを改めて知る事によっ

て、新入会員にも本当のロータリーの活動やロータ

リーの楽しさが伝わり新入会員も増えて退会者も

無くなると思います。そして今の社会、今の時代に

合った多様性と柔軟性を持って今後のロータリー

活動を楽しくして行きたいと思います。本日は本当

にありがとうございました。 

 

 幹事報告 
・9/9(土) 地区審議会 於名鉄グランドホテル  

西尾会長 出席  

 

〇神野重行ガバナー、加藤定伸地区幹事、小酒井比

呂志地区副幹事よりニコボックス頂きました。あ

りがとうございます。 

〇本日 会員全員より頂きました。ありがとうござ

いました。           出席者全員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第 2760 地区  

2017-18 年度 ガバナー 神野 重行 

 

今年度、ＲＩ会長のテ－マは、「ロ－タリ－に変化

をもたらす」である。 

そして、ロ－タリアン、自ら、職業倫理を高め、そ

れを通して世界で良いことをしようと、「基本理念

を変えることなく行動は時代と共に変わってゆく」

と話された。 

具体的には、奉仕行動をとおして 

・世のなかに良いことしよう 

・地域社会と世界に変化を生みだそう 

である。 

ガバナ－からは、「今からロ－タリ－を楽しもう」 

そして、 

・ガバナ－補佐は、担当地区を年 4 回以上の訪問す 

 る 

・ＷＦＦをよろしく 

・会員増強も忘れずに 

・米山についてご協力を 

・地域社会への貢献を 

・Ｍｙｒｏｔａｒｙの拡大を 

 

ニコボックス 

 卓話 


